

# Schneesporttag Schulhaus Oberfeld 20.2.25

Am 20.2.25 fand der Schneesporttag im Schulhaus Oberfeld statt.

Am Morgen war das Wetter nicht unbedingt optimal.

Doch als wir mit dem Car Richtung Stoos fuhren,  
wurde das Wetter immer besser.

Dort angekommen waren alle begeistert von der  
Stoos Bahn, mit der wir schließlich auch nach oben  
fuhren. Oben angekommen hatte es viel Schnee.

Auf der Piste war es großartig!



Alle Kinder fuhren zusammen in Gruppen die Piste runter und gingen mit dem Skilift wieder hoch. Als sich alle ausgetobt haben, gingen wir ins Restaurant Mittagessen.

Es gab Hackfleisch mit Hörnchen und war sehr lecker!

Als wir gegessen haben, putzten wir noch schnell die Tische und dann gingen wir alle mit neuer Energie wieder auf die Piste.

Am Nachmittag war das Wetter viel schöner als am Vormittag.

Wir hatten einen Riesenspaß auf der Piste, der Schnee war wunderschön.

Um ca. 14:45 Uhr haben wir uns vor der Stoosbahn wieder versammelt.



Und schliesslich wieder mit der Stoosbahn nach unten gefahren worden.

Um 15:15 Uhr wurden wir dort vom Car abgeholt und um 16:00 Uhr kamen wir beim Schulhaus Oberfeld wieder an.

Der Tag war super und hat uns mega Spass gemacht!

*Und dann war unser  
Schneesporttag auch  
schon wieder vorbei.*

Geschrieben von Sidney, Janis und Elias aus der Klasse 5C.